

山北っ子

「自分が好き」「友達大好き」「学校大好き」
「先生大好き」「山北大好き」な子どもたちに！

R6.5.21 山北小学校だより第3号 文責 平川尚子

**運動会テーマ「最後まで
あきらめず 全力を出し切ろう」**

5月25日(土) 山北小運動会

みんなでダンス！たのしいな。



力と心を合わせて、技の完成を目指しています。



運動会まで、あと1週間になりました。心配していた天気も曇りのち晴れになり、いい運動会日和になる予想です。1日開催の運動会は、お弁当を楽しみに頑張って、お昼に家族でお弁当を食べてエネルギーをチャージして、閉会式まで全力で参加できる運動会になると思います。今年のテーマのように、あきらめず、全力を出し切って走り、踊り、応援する山北っ子105名の頑張る姿に声援をお願いします。

毎日、暑い日が続きますが、子どもたちは水分補給を心がけて、当日に最高のパフォーマンスをお見せすることができるように、真剣に練習しています。友達と一緒にするダンスや表現、玉入れ、リレーなどの練習の時は、励まし合ったり、笑い合った

りするキラキラした笑顔もたくさん見られます。山北小学校の子どもとして、友達を思いやり、学校を盛り上げようと一生懸命に頑張っている姿を見ると本当にうれしくなります。応援、よろしくお願いします。

【お願い】

- ・駐車場が限られております。係の方の指示に従って駐車ください。路上駐車はおやめください。
- ・各自で熱中症対策をお願いします。
- ・学校内は禁煙ですので、所定の場所で喫煙をお願いします。

児童の引き渡しの確認ができました。

本年度、初めて玉東中学校、木葉小学校、山北小学校の3校合同で引き渡し訓練を実施しました。災害がある場合は、3校同じタイミングで引き渡しを行うことが予想されます。その時に、少しでもスムーズに保護者の方に子どもたちを引き渡すことができるように、訓練しました。町内の防災無線で事前にお知らせをしていたこともあり、大きな混乱もなく終わりました。有事の時に落ち着いて行動できたらと思います。

命を守る交通教室



1・2年生は道路の安全な歩き方、3～6年生は自転車の安全な乗り方を学習しました。安全協会の谷口さん、駐在所の宮崎さん他2名、役場の前嶋さん、交通指導員の功刀さんなどの地域の方と一緒に練習することができました。そのためにとても有意義な体験学習になりました。ありがとうございました。これから、毎日安全に過ごしてほしいものです。

ありがとうございます。PTA 除草作業

PTAの方々ののおかげで、運動場の南側や梅林の除草、プールマット敷き等、学校内のすみずみまで環境が整いました。きれいになった運動場で運動会ができます。感謝の気持ちでいっぱいです。



5月25日(土)は、1日お世話になります。暑い日になりそうです。当日まで、元気に過ごせるように、早寝・早起き・朝ご飯を心がけて、元気に登校できるようによろしくお願いします。